
Та т ь я н и н  д е н ь  –  я н в а р ь  п о ч т и  и т ож и т,
Та т ь я н и н  д е н ь  –  в т о р а я  т р е т ь  з и м ы ,
И  э т о т  д е н ь  н е  п е р в ы й  в е к  т р е в ож и т

С т уд е н ч е с к и е  ю н ы е  у м ы .
Ка з а л о с ь  б ы ,  в е с н а  е щ ё  н е  с ко р о ,
С н е г  н а д  з е м л ё ю  к ру ж и т  н е  с п е ш а .
Н о  г р о м ч е  с т а л и  п т и ч ь и  р а з г о в о р ы ,

И  в  с в е тл о м  ож и д а н и и  д у ш а …

  В а д и м  Го л о в н я

АНОНС

В марте гостями нашего факультета снова 
будут студенты Университета Св.Марии из 
штата Мэриленд (США). В прошлом году  
делегация преподавателей и студентов нашего 
факультета побывала в Америке и выступила на 
международных соревнованиях команд проекта 
SIFE (Студенты в свободном предпринимательстве) 
с большим успехом, заняв первое место. Кроме 
того, дружественные вузы договорились о 
продолжении совместных программ – например, 
о расширении проекта международных классов в 
Интернете.
Однако гораздо интереснее общаться лично – и 
потому восемь студентов и два преподавателя 
из Мэриленда  будут  знакомиться с нашим 
университетом, факультетом. В программе 
встречи – совместные мастер-классы, 
круглые столы, праздники и знакомство с 
достопримечательностями Южного Урала.
Подготовка программы визита в самом разгаре! 
Присоединяйтесь - и вы сможете принять участие 
во всех мероприятиях!
Подробности можно узнать у  заместителя 
декана  Маргариты  Анатольевны 
Сафроновой (телефон 231-00-88)

Друзья из Америки 
снова едут к нам

РЕКЛАМА

Поздравляем наших 
читателей 
с праздником российского 
студенчества 
- Днем Святой Татьяны!

НОвОСти Уральская зима по-китайски
Дружба и сотрудничество факультета Коммерции 
ЮУрГУ с китайскими вузами уже стала традицией 
–  теперь группы студентов из Яньтая и Хабэя 
приезжают к нам постоянно.
- Еще  осенью прибыли к нам  семеро 
любознательных и энергичных студенток Китайско-
канадского колледжа, - рассказывает заместитель 
декана факультета Маргарита Анатольевна 
Сафронова. - Девушки успели и встретить Новый 
год по-русски, и побывать на природе, и посетить 
челябинские музеи и театры.
- В Китае Новый год встречают в феврале, но мы 

На санках по уральскому снегу

Дружная команда “зайцев”  и  самая юная принцесса из  детского дома №8

в ледовом городке на площади Революции

Дорогие друзья!

Новый год –  особый праздник, который на короткое 
время снова дарит нам веру в чудеса, делает 
добрее. Дети с особым волнением ждут подарков, 
которые им приносит не только сказочный Дед 
Мороз, но и вполне конкретные добрые люди.
Так, на елке в подшефном детском доме №8 детей 
от имени Центрального местного отделения партии 
«Единая Россия» поздравили представители 
отделения партии на факультете Коммерции 
– заместитель декана Анастасия Анатольевна 
Усова и главный редактор газеты «Ком//Юнити 
News» Андрей Александрович Ваганов. Отличным 
подарком коллективу детского дома стал 
музыкальный центр, который А.А. Усова вручила 
директору детского дома. А студенты нашего 
факультета – активисты профбюро посетили 

в рамках благотворительной акции «Подарим 
детям праздник» реабилитационный центр для 
детей, где провели для маленьких пациентов 
новогодний утренник. Перед тем, как провести эту 
акцию, в  профсоюзном комитете факультета под 
руководством соцорга Марии Фурмановой  были 
собраны средства на приобретения подарков 
для детей. Одну из самых младших групп детей 
реабилитационного центра  приветствовали Дед 
Мороз со Снегурочкой с нашего факультета, 
которые играли с детьми и вручили им подарки.  
Довольные лица детей, излучающие счастье и 
подарившие нам море улыбок дали понять, что 
акция удалась! Никто из детишек не остался без 
подарка!

Дмитрий Ефремов, КОМ-170

Новогодний подарок от  “Единой России”

Праздник в  реабитлитационном центре

Кто помогает Деду Морозу?

решили отметить его вместе со всеми россиянами 
– 31 декабря, - рассказывает  одна из самых 
активных студенток группы Лю Е. - В первые дни  
января к нам в гости приходили друзья – студенты 
и преподаватели  нашего факультета. А потом 
мы отправились на озеро Тургояк,  где впервые 
почувствовали настоящую русскую зиму. Морозный  
чистый воздух, белый снег, замечательное озеро 
– нам все понравилось! А когда вернулись, 
посетили Челябинский драматический театр, где 
посмотрели рождественский спектакль. А еще 

были в краеведческом музее, где познакомились 
с историей Челябинска. Мы искренне благодарны 
руководству факультета, организовавшему все 
эти поездки и экскурсии!
В феврале к нам приедет новая группа китайских 
студентов  в количестве девяти человек, которые 
будут изучать  экономические дисциплины в 
течение семестра. А группа студентов факультета 
Коммерции отправится в Китай. 
Программа академических обменов 
продолжается!

НОвОСти

Всего три года назад в свет вышел первый номер корпоративной газеты факультета Коммерции 
ЮУрГУ «Ком//Юнити». За это время газета выросла, завоевала популярность и объединила вокруг себя 
лучшие силы факультета. Сегодня трудно представить себе факультетскую жизнь без ярких выпусков 
«Ком//Юнити».

А теперь – новость месяца! В декабре было принято решение о начале здания новостного бюллетеня 
факультета Коммерции – «Ком///Юнити NEWS»! Именно его Вы и держите сейчас в руках. Теперь у 
нас будет не одно издание, а целых два! Наш новостной листок будет выходить два раза в месяц 
и поможет всем преподавателям, студентам, абитуриентам оперативно узнавать свежие новости из 
жизни факультета и всего Южно-Уральского университета.

А скоро в свет выйдет и обновленный «Ком//Юнити», который теперь окончательно стал журналом. 
Планируется, что его будут читать не только студенты и преподаватели, но и родители, выпускники, а 
также наши друзья и деловые партнеры.

Но эта премьера еще впереди. А пока я поздравляю весь факультет Коммерции и, особенно, редакцию 
газеты, с первым выпуском! Удачи Вам, друзья, творческих успехов и успешной сессии!

 Декан факультета Коммерции ЮУрГУ
 в.М. Каточков

Фото на память с  М.А.  Сафроновой
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ПРАзДНиК Следуйте за Кроликом,
или Новогодняя вечеринка в стиле Playboy Rabbit

ГОРОСКОП

Как встречать Год Кролика? Конечно, весело, радостно и обязательно с кроличьими 
ушками на  макушке! 
Потому и студенты нашего факультета решили посвятить свою новогоднюю вечеринку 
одному из самых известных кроликов в мире - фирменному символу известного журнала 
PLayboy. 
в  ночном клубе ROME собрались самые привлекательные девушки-зайчики и их 
мужественные брутальные спутники, которые с удовольствием участвовали в веселых 
конкурсах,  зажигательно танцевали и, конечно, фотографировались на память!
Смотрите фотоотчет с этой незабываемой вечеринки!

ЧтО ОБЕЩАЮт звЕзДЫ
 в ПЕРвОЙ ПОЛОвиНЕ ФЕвРАЛЯ?

ОВЕН: Этот месяц принесет типичным 
Овнам повышенную активность в общении 
с единомышленниками. Сейчас вы станете 
не только более активными в кругу своих 
друзей, но и более заметными среди них. 
Вы сможете максимально проявить свои 
лидерские качества или организаторские 
способности. 

ТЕЛЕЦ: Расположение планет в феврале 
говорит о том, что ваши амбиции в карьере 
сейчас проявятся максимально ярко и 
открыто. Вы сможете четко определиться со 
своими целями и начать активную работу по 
их достижению. 

БЛИЗНЕЦЫ: Для проведения собственных 
исследований, активного изучения какой-
либо области знаний у типичных Близнецов 
февраль очень подходит. Сейчас вы можете 
быть весьма энергичными в освоении нового 
опыта и знаний, у вас появится стремление 
копнуть глубже, попробовать полученные 
знания на практике. 

РАК: Типичным Ракам этот месяц принесет 
больше смелости и решительности. Именно 
поэтому в течение февраля не исключены 
важные перемены в вашей жизни. Месяц 
благоприятен для того, чтобы совершить 
те поступки, на которые ранее вы не 
решались. 

ЛЕВ: Расположение планет в феврале 
принесет типичным Львам повышенную 
активность в личных и деловых отношениях. 
Возможно, вы захотите взять на себя роль 
лидера в отношениях, принимать больше 
самостоятельных решений. 

ДЕВА: Типичные Девы в феврале смогут 
проявить высокую личную активность  в 
учебе. Сейчас вы будете инициативны, 
напористы. Все у вас станет получаться 
быстро, энергии будет очень много, а 
поэтому вы сможете успеть многое. 

ВЕСЫ: Активность ждет типичных 
представителей вашего зодиакального 
знака в романтических отношениях. Сейчас 
вы станете более решительными, усилится 
внимание к вам со стороны противоположного 
пола.  

СКОРПИОН: Вы станете более активно 
выражать свою позицию внутри семьи. Вам 
захочется, чтобы ни одно семейное решение 
не принималось без вашего участия. В 
отношениях с родственниками вы можете 
стремиться к лидерству, открытости и 
динамики. 

СТРЕЛЕЦ: Общение в феврале станет более 
динамичным. Вы будете чаще говорить 
людям все то, что о них думаете, станете 
чаще выбирать тех, с кем вам хочется 
общаться. Если же интереса в поддержании 
беседы у вас не будет, вы способны заявить 
об этом прямо и открыто. 

КОЗЕРОГ: В феврале вы сможете проявить 
свое обаяние. Это будет удачный месяц для 
того, чтобы заняться своей внешностью, 
внести изменения в гардероб. 

ВОДОЛЕЙ: Расположение планет в феврале 
принесет вам повышенную активность. Вы 
станете более смелыми и решительными, 
жизненная энергия заметно возрастет.

 РЫБЫ: Этот месяц принесет гармонию в 
отношения с вашими друзьями. Сейчас не 
исключены новые дружеские знакомства, 
которые впоследствии могут перерасти в 
романтические.

Живые символы наступившего года

искрометное выступление акробатов танцуем до утра! ! !

СОБЫтиЯ

Добро пожаловать в ЮУрГУ,    
                        выпускники колледжей!

В середине января в актовом зале ЮУрГУ 
собрались студенты выпускных курсов колледжей 
и техникумов Челябинска.  С приветствием к ним 
обратился проректор университета по учебной 
работе Илья Валерьевич Чуманов, который еще 
раз пригласил всех выпускников вступать в ряды 
студентов Южно-Уральского государственного 
университета.

О том, какие бонусы предлагает университет 
для тех, кто решил после среднего специального 
получить высшее образование, рассказал 
председатель Центральной приемной комиссии 
ЮУрГУ Александр Васильевич Губарев. 

Для будущих абитуриентов выступили 
творческие коллективы университета – команда 
КВН «Nota bene» и джаз-оркестр под руководством 
Георгия Анохина.

Затем встреча продолжилась на факультетах 
университета. Тем, кто проявил интерес к 
программам и проектам факультета Коммерции, о его 
сегодняшних делах, достижениях и преимуществах 
рассказал декан Виктор Михайлович Каточков. 
Особый интерес студентов специальности 
«Земельно-имущественные отношения» 

вызвала    программа    профессиональной 
подготовки кадастровых инженеров, которая 
реализуется на факультете и позволяет получить, 
помимо основной профессии, дополнительную 
квалификацию и стать востребованным на рынке 
труда специалистом. Подробно об этом рассказала  
заместитель декана факультета Коммерции, 
директор Центра дополнительного образования 
Валентина Николаевна Максимова.

 О том, какие вступительные испытания ждут 
тех, кто поступает на факультет, рассказала 
Наталья Павловна Цырикова, которая обратила 
внимание выпускников колледжей на то, что 
для них (в случае, если они поступают на 
родственную специальность) предусмотрено 
только тестирование. Если же абитуриент 
выразил желание освоить новую область знаний 
и кардинально поменять специальность, ему 
придется сдавать ЕГЭ.

Будущие абитуриенты задавали  руководителям  
и преподавателям факультета самые насущные 
вопросы, на которые получили исчерпывающие 
ответы. А на память каждый из них получил набор 
сувениров от факультета Коммерции.

выступление декана факультета 
Коммерции в.М.  Каточкова

На сцене  джаз-оркестр ЮУрГУ все -  на  факультет  Коммерции!

ОПРОС
О сессии - с надеждой!

Сессия... При этом слове содрогаются  
студенческие сердца. Но так ли на самом деле 
страшны экзамены и зачеты? Этот вопрос задали 
себе постоянные авторы “Ком//Юнити”. 

И вот - их ответы...

Анастасия Болдырева, КОМ-156
 Праздники прошли, все рады Новому Году и 
предстоящим многочисленным событиям. Но есть 
одна небольшая проблема впереди – это сессия. Я 
не могу до сих пор выразить своих чувств к сессии, 
но знаю одно: если ты готовишься, то в принципе 
на экзамен идти не страшно, ну или хотя бы не 
так страшно. А еще я знаю точно, что после сдачи 
сессии приходит огромное облегчение. Так что 
верь в себя  - и всё получится! 

татьяна Царегородцева, КОМ-257
  Меня всегда донимал вопрос, почему для обеих 
сессий выбрано такое сложное для молодого 
организма время?  Зимой – новогодние праздники, 
летом – чудесная погода, в которую тянет ну уж 
точно не в университет. 
Может быть поэтому во время сессии в организме 
студента, как у кошек во время землетрясения, 
возникает какое-то  особое чувство, заставляющее 
за ночь перечитать, а иногда и переписать 
все лекции; донять преподавателя и сдать все 
«долги», а главное - обязательно пред экзаменом  
высунуть зачетку в форточку и прокричать 
«Халява, ловись!»
Что для меня сессия? Я бы сказала, что сессия - 
это проверка на прочность.

 валерия Добрынина, КОМ-371 
 В свое время лицеист А.С. Пушкин уделял 
больше времени самообразованию, чем жестким 
рамкам учебных программ. Ведь порой важна не 
оценка по предмету, а гибкость ума испытуемого 
– не зная точного ответа на вопрос экзаменатора, 
находчивый студент может достойно и правильно 
(или почти правильно) ответить. И шпаргалка ему 
при этом – верный друг, товарищ и брат.
Когда шпаргалка с тобой, она дарит уверенность, 
спокойствие, надежду – в таких условиях можно и 
самому все написать, не пользуясь подсказками. 
Ведь, пока ты их писал или хотя бы читал уже 
готовые – ты хоть что-то запомнил.  Итак, 
включаем мозги, делаем шпаргалки и пусть всем 
нам повезет, и зимняя сессия 2011 года станет 
лучшей! Как говорится, на Халяву надейся, а сам 
не плошай.

Гостей приветствует  проректор ЮУрГУ 
и.в.  Чуманов


